

Das Gesundheitswesen

Sozialmedizin, Gesundheits-System-Forschung, Public Health, Education, Öffentlicher Gesundheitsdienst, Medizinischer Dienst

Oktober 2008 · Seite 567–622 · 70. Jahrgang

10 · 2008

567	Editorial Gesundheit! <i>M. Wildner</i>	567	Editorial Bless you! <i>M. Wildner</i>
569	Originalarbeiten Die ICF als konzeptionelle Grundlage für das Verständnis von Gesundheit und gesundheitsbezogener Konzepte <i>A. Cieza, J. Bickenbach, S. Chatterji</i>	569	Originals The ICF as a Conceptual Platform to Specify and Discuss Health and Health-Related Concepts <i>A. Cieza, J. Bickenbach, S. Chatterji</i>
572	Patientenschulungsprogramme in der pneumologischen Rehabilitation: Ergebnisse einer Implementationsstudie <i>U. de Vries, I. Brandes, C. Krauth, F. Petermann</i>	572	Patient Education in Pulmonary Rehabilitation: Results of an Implementation Study <i>U. de Vries, I. Brandes, C. Krauth, F. Petermann</i>
582	Soziale Ungleichheit in der medizinischen Rehabilitation <i>R. Deck</i>	582	Social Inequality in Medical Rehabilitation <i>R. Deck</i>
590	Wirksamkeit und Nutzen eines Screeningverfahrens zur Identifikation von rehabilitationsbedürftigen Personen mit Diabetes mellitus Typ 2: eine randomisierte, kontrollierte Evaluationsstudie unter Versicherten der Hamburg Münchener Krankenkasse <i>A. Hüppe, D. Parow, H. Raspe</i>	590	Effectiveness and Benefit of a Screening Procedure to Identify Patients with Diabetes Mellitus Type 2 in Need of Rehabilitation: A Randomised, Controlled Trial among Members of the Hamburg Münchener Health Insurance <i>A. Hüppe, D. Parow, H. Raspe</i>
600	Fort- und Weiterbildung Die ICF in der Sozialmedizin <i>T. Ewert, R. Freudenstein, G. Stucki</i>	600	Post-graduate Education ICF in Social Medicine <i>T. Ewert, R. Freudenstein, G. Stucki</i>
617	Das Porträt		
619	Umschau Kongresse und Tagungen		
620	Mitteilungen		
622	Buchbesprechungen		

Impressum auf der letzten Seite

► Hinweis auf Titelthema

Titelbild: Bildquelle: PhotoDisc